

Publicación	La Nueva España Avilés, 6	Fecha	13/11/2025
Soporte	Prensa Escrita	País	España
Circulación	6032	V. Comunicación	1 062 EUR (1,229 USD)
Difusión	4956	Tamaño	80,06 cm ² (7,5%)
Audiencia	12 683	V. Publicitario	290 EUR (336 USD)



Amigos Contra la Drogas celebra una jornada de puertas abiertas

M. M.
Avilés

La Asociación de Amigos Contra la Drogas – centro de tratamiento para las adicciones – ha organizado una jornada de puertas abiertas para que, cualquier persona que lo desee, puedan conocer de primera mano el funcionamiento del centro ubicado en Piqueros de Abajo, en el barrio de La Magdalena. La cita está fijada para este viernes, día 14, de diez a una de la tarde.

«Durante la jornada los asistentes podrán descubrir cómo acompañamos a las personas que sufren adicciones, un trabajo que llevamos desarrollando desde hace más de treinta años en la ciudad. A pesar de esta larga trayectoria seguimos siendo un recurso desconocido para buena parte de la población, en muchos casos debido al estigma que aún rodea a las adicciones», explican desde Amigos Contra la Drogas. La iniciativa parte de la red estatal de atención a las adicciones, UNAD. Las personas interesadas deberán contactar con la entidad o bien llenar un formulario. ■